

Le ePortfolio

Réflexions personnelles

Ce travail consistait à créer une page *web* ou je pouvais me présenter et présenter mes travaux en technologies éducatives. C'est la première fois que je monte un site *web*. J'ai toujours admiré des sites *web* que je trouvais faciles d'utilisation, mais je ne m'étais jamais imaginé que j'allais en créer un, en si peu de temps. Je suis une personne très confiante de nature (il n'y a pas grand défi qui me fasse peur), mais je dois avouer que, là, j'ai craint de ne pas y arriver. Mais, comme cela est démontré plus loin, j'ai fait une chose à la fois à l'intérieur du temps imparti et je suis contente de cette première version de mon ePortfolio.

Compétences mobilisées

Afin de réaliser ce travail, j'ai utilisé et amélioré diverses compétences, par exemple en planification, en rédaction en anglais et en français ainsi qu'en création et design. J'ai aussi utilisé mes habiletés à synthétiser des informations afin de les rendre claires et accessibles pour les divers types de lecteurs de mon site. J'aime l'art visuel, j'ai donc eu l'occasion de mettre à profit mes habiletés en peinture dans le choix des couleurs et des formes pour mon site.

Les défis rencontrés et surmontés

J'ai rencontré plusieurs défis à exécuter ce travail. Premièrement, lorsque j'ai eu à réaliser des recherches pour choisir une plateforme pouvant me permettre de créer une page *web*, il était difficile de choisir parmi celles qui étaient disponibles, car chacune avait ses avantages et ses inconvénients. Il y avait un défi en rapport au temps alloué pour cette démarche.

À la suite de cette expérience, je dirais que je m'en suis bien tirée. J'ai commencé par faire des recherches sur les différentes options et j'ai testé plusieurs plateformes, avant de choisir la plateforme *Wix* pour le travail final. Par la suite, le défi a été de bien la maîtriser. Étant donné que c'était la première fois que je travaillais avec ce type d'outils et aussi du fait que je n'ai aucune formation antérieure en design ou programmation *web*, j'ai eu à faire beaucoup de recherches et beaucoup de tests en très peu de temps. Finalement, en un temps record, j'ai développé une bonne maîtrise de l'outil.

Il me reste tout de même beaucoup à apprendre. Par exemple, j'ai hâte de pouvoir faire et de publier un travail utilisant des habiletés dans la création de vidéos. J'ai fait plusieurs tests lors de la session, mais je ne sens pas que je maîtrise suffisamment cette compétence pour pouvoir présenter un travail de qualité. J'y travaille encore et avec le temps, je suis persuadée que je vais y arriver. Je n'ai pas trouvé la tâche d'élaboration du ePortfolio facile, mais je suis fière du produit.